
 

 

 

 会長挨拶  渡邊 正義 会長 

皆様こんにちは。私の会長期間も間もなく折り返しになります。過

去 17回の例会を終えての感想ですが、全然ダメでしたね。会長挨拶

から何もかもがダメでした。幸い、宍戸幹事又事務局佐藤さんの支

えがあってどうやらここ迄来ることが出来ました。恥ずかしい限り

です。後半の６カ月は何とか汚名を返上しようと思っていますので

何卒お許しください。 

最近ここ２年位会長幹事の人選に難航しているように思われます。

いつかはやらなければならない要職です。幸い私の次の会長には菅

野良二さん、幹事が鈴木洋子さんと決まっておりますが、幹事職が

難航しているようです。ロータリーの辞書には何か頼まれたらお断

りするという言葉はないはずです。廣澤さんの言葉ではないのです

が、それこそ「待ってました」と快く引き受け頂く事が大事ではない

でしょうか。人はそれぞれ忙しい人生を生きています、特に５０代、

６０代の方は事業が忙しい、自分がいなければ会社が回らないそん

な事は十分分かっています。それを承知でお願いしているのです。

私も一條さん請われたときは本当に迷いました。私も中抜けした弱

みがありますので、この辺で過去の借りを返さなくてはという思いでお引き受けしましたが、実際会長をや

ってみますとわからないことだらけで皆様には申し訳ないなという思いです。どうか皆様、会長幹事未経験

の方、いずれ必ずやらなければならない時が参ります。いまから覚悟して頂いてその時に備えて頂きたいと

思います。これで会長挨拶を終わります。 
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 クラブ年次総会  次年度役員理事候補者紹介 菅野 良二 会長エレクト 

 

次年度のクラブ運営につきましては、やはり皆さんのご協

力を得た形で進めていきたいと思っております。  

それと同時に我々当クラブの方に、外国人の勧誘を今話し

ております。決定しているのが 1 人おります。あと 3 名の

外国人の方にはこういった形でやっております。 

先ほど鈴木洋子さんの方から話もあったかと思うんです

けども、グローバル的なこの会に持っていきたい。そしてグ

ローバル的な形で、このクラブを皆さんが楽しんでいただ

けるような会に持っていきたいと思いますので、皆様のご

協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

次年度役員スピーチ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤間浩一 会員エレクト 

次年度、役員を仰せつかりました赤間です。よろしくお願いします。菅野会長エレクトより会

長年度に向けての熱い思いを伺っておりますので、その思いを実行できるように１年間勉強を

させて頂きながら、次々年度に向けましても、自分に出来る事を精一杯努めてクラブを盛り上

げていけるように微力ながら協力していきたいと思っておりますので、何卒、皆様のご指導・

ご鞭撻を、よろしくお願いいたします。 

佐久間功 副会長 

会長を補佐し、副会長の務めを全う致したいと思います。よろしくお願いします。 

一條浩孝 副会長 

菅野良二会長、鈴木洋子幹事を支えるべく役割を果たして参ります。よろしくお願いいたしま

す。 

松﨑弘昭 副会長 

特に会長・幹事という役職を担うことは、責任もあり大変なことだと思いますが、その苦労を楽

しさに変えるコツは、置かれた立場の中で一生懸命やるということに尽きると思います。次年度

役員として一生懸命に奮闘する会長・幹事を支えて行きたいと思います。 

鈴木洋子 幹事 

2023～2024年度福島南ロータリークラブ役員に選任されました鈴木洋子です。幹事として菅野

会長の補佐役として初めての経験をさせていただく機会を頂きました。菅野会長は、福島南ロ

ータリークラブをグローバルな活動を通して世界との交流をしたいという大きな希望を抱いて

おられます。入会 7年目の私も世界でよいことをしたいです。RIゴードンＲ・マッキナリー会

長は「私のビジョンは、ロータリーの仲間になりたいと思うすべての人、世界でよいことをし

たいと思うすべての人が、それぞれに合った方法でどこででも参加できるロータリーとなるこ

と」と書いています。役員として、せっかく与えられたチャンスですから自ら一番楽しみたい

です。私のできることは、いつも笑顔でいることです。マザーテレサは、「たった一つのほほ笑

みがあなたを変え隣人を変え世界を変えます」と、残しています。皆様のご指導、ご助言によ

り明るく楽しい福島南ロータリークラブであり続けることを願い挨拶とさせていただきます。 

増子芳教 会計 

引き続き次年度会計を仰せつかりました増子でございます。まずは会計として適正に資金管理

をしていくとともに、 自分自身ロータリー活 動を通して多くのことを学び、成長していきた

いと思いますのでよろしくお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

次年度理事スピーチ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木光一 会場監督 

2023‐2024年度・第 53代菅野良二会長・鈴木洋子幹事年度を盛り上げて行きたいいと思いま

すので、例会運営・奉仕活動も含めて会員の皆様の更なるご協力のお願いと、早くコロナが終

息し通常の例会が出来るようになる事を願い挨拶と致します。ありがとうございました。 

河野 忠 理事 

23-24 年度菅野会長の下、理事を仰せつかりました河野忠でございます。理事歴は次年度で

3 年目を迎えます。理事に与えられた権限と責任を自覚し、少しでも皆さんのお役に立てる

よう超我の奉仕の精神で取り組んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

林 克重 理事 

次年度菅野エレクトを支えて粉骨砕身楽しいクラブを目標に務める所存です。よろしくお願

いします。 

廣澤俊樹 理事 

次年度理事を仰せつかりました廣澤です。理事は善良な管理者の最善の注意を持って、委任

事務を処理しなければなりません。次年度はこの理念を持って、クラブ運営が支障を来すこ

となく、また滞りなく進行するように努力を致します。改めまして菅野年度、福島南ロータ

リークラブの会員としてロータリー活動を率先垂範して参りますので、一年間宜しくお願い

致します 

齋藤弘之 理事 

次年度理事をさせていただく、齋藤弘之です。菅野会長を盛り上げるとともに、少しでも会

員の皆さんのお役に立てるよう頑張ります。よろしくお願いいたします。 

宍戸隆司 理事 

次年度理事として選出され、本日承認を頂きました宍戸隆司でございます。まずは理事とし

て皆様にご承認を頂きましたこと感謝申し上げます。2016年に入会してから約 6年半、皆様

と共に活動をして参りましたが、未だ学びも浅く経験も至らぬことを痛感しております。次

年度は、菅野良二会長、鈴木洋子幹事の下、皆様のご教示を頂きながら、理事としてのお役

目を全うして参りたいと思います。皆様の御指導、ご鞭撻よろしくお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

齋藤高裕 理事 

初めての理事をお引き受けし緊張感でいっぱいです。次年度一年間無事務められるようご指

導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。 

伊藤弘子 理事 

次年度、理事を仰せつかりました伊藤弘子です。毎回、楽しみになる例会となるように、又

いろいろな諸行事に対しても会長・幹事・役員・理事とみんなで心を合わせて積極的に、こ

のクラブを盛り上げていきたいと思います 全会員参加型のクラブとなるように、会員の皆

様は多くのロータリー行事に出来るだけ参加して頂きますよう、一年間どうぞよろしくご協

力をお願いいたします。 

笠 雅樹 理事 

理事を仰せつかりました 笠です。先日はセブ RC 訪問から無事に帰って参りました。あり

がとうございます。菅野良二会長エレクトの長年の奉仕活動を拝見し 尊敬しております。

菅野会長の為 喜んで理事をお引き受け致します。宜しくお願いいたします 

安齋常克 理事 

次年度理事に承認を賜わりました安斎常克です。次年度福島南ロータリークラブ運営並びに活動が筒が無く管理進

行する様に務めさせて頂きますので、皆様会員方々の御協力をお願い致します。 

河谷 元 理事 

次年度の理事に選出を頂きました、河谷元と申します。前回理事を勤めさせて頂きました時は、コロナ禍の始まりの

時期で、ひたすら「中止する」判断ばかりだったように記憶しております。次年度もどうなるか見通しはつきません

が、誠心誠意職務に励みたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 


